
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 07.11.17

Der GEIST zieht...
von Br. Thomas Gebhardt

1.Korinther 15:3-4  
Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich daß Christus für
unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und daß er begraben worden ist und daß er auferstanden
ist am dritten Tag, nach den Schriften,

Manche Menschen denken, dass es kompliziert ist, gerettet zu werden. Es ist nicht kompliziert. Das
Evangelium sagt, dass JESUS Christus für Ihre Sünden gestorben, begraben und am dritten Tag wieder
auferstanden ist. Ich darf Ihnen diese Botschaft weitergeben und durch die übernatürliche Arbeit des Heiligen
Geistes in Ihnen können Sie gerettet werden. Ich sage Ihnen, das ist nicht kompliziert. JESUS und JESUS
ganz allein, ohne Ihre Mithilfe, hat die Errettung am Kreuz von Golgatha für Sie vollbracht.
 
Die Nachricht, die ich Ihnen bringen möchte, ist: "Errettung ist einfach." Wenn Sie die Notwendigkeit der
Errettung anerkennen, müssen Sie nicht studiert haben, um gerettet zu werden. Errettung muss so einfach
sein, dass es einem kleinen Kind möglich ist errettet zu werden. Lesen Sie einmal, was JESUS selbst dazu
zu sagen hat:

Markus 10:14-15  
Als das Jesus sah, wurde er unwillig und sprach zu ihnen: Laßt die Kinder zu mir kommen und wehrt ihnen
nicht; denn solcher ist das Reich Gottes! Wahrlich, ich sage euch: Wer das Reich Gottes nicht annimmt wie
ein Kind, wird nicht hineinkommen!

Wenn Sie die Begebenheit näher betrachten, waren es die Nachfolger des Herrn JESUS, die den Kindern
und deren Eltern verwehrten zu JESUS zu kommen. JESUS wurde unwillig darüber. Sehen Sie, der Heilige
Geist konnte in den Kindern und denen, die mit den Kindern waren, besser arbeiten als in den Nachfolgern
JESU. 

Was Sie als Erwachsener, genauso wie das kleine Kind, verstehen müssen ist, dass JESUS Christus für
unsere Sünden starb. Das bedeutet, dass Er bezahlt hat, was Sie hätten zahlen müssen. Er litt für uns und
nahm die Strafe für unsere Sünden auf sich. Indem Er dies tat, erwarb er unsere, Ihre und meine Errettung
mit Seinem eigenen Blut. ER gab Sein Leben, damit Sie leben dürfen. 

Wissen Sie, da können Sie gar nichts tun außer dankbar zu sein. Deshalb ist Errettung einfach. Obwohl es
absolut keine Anstrengung Ihrerseits gibt, arbeitet der Heilige Geist in Ihnen und zeigt zum Beispiel den
Eltern der Kinder, in unserem Beispiel, dass Sie zu JESUS kommen müssen. 

Diese Kinder mit Ihren Eltern hätten sich auch in die Sonne legen können, oder irgendeine Veranstaltung
besuchen können oder, wenn wir die Situation heute hätten, sich vor den Fernseher oder ins Kino oder vor
den PC setzen können, aber Sie taten dies nicht. Warum taten sie dies nicht? Weil der Heilige Geist wirkte
und sagte, geht zu JESUS! Das ist heute noch so. Der Geist der Welt zieht uns weg von JESUS und der
Heilige Geist zieht uns hin zu JESUS! Das geschieht auf ganz unterschiedliche Art und wir können das im
Wort Gottes finden. 
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Es ist somit nicht nur leicht, sondern es ist mühelos gerettet zu werden! Infolge der Tatsache, dass Gott und
nicht Sie, die für die Errettung erforderliche Arbeit getan hat.

Lassen Sie uns das in den nächsten Tagen näher betrachten. Für heute wünsche ich Ihnen einen schönen
Tag und lassen Sie sich nicht vom Geist dieser Welt sondern von Gottes Geist leiten. 

JESUS, der Erretter, segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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